

Schulradeln 2023

Neun Schulen, sechs Schulformen aus Michelstadt und Erbach organisierten als gemeinsame Auftaktveranstaltung am 12.05.2023 den **Aktionstag „Sicher auf dem Rad im Odenwaldkreis“** in Zusammenarbeit mit der Polizei Erbach, der Sparkasse Odenwaldkreis, der Nachbarschaftshilfe Michelstadt und der Bürgerinitiative „Andersmobil“.

Die Schulen boten schulformübergreifend verschiedene Ausfahrten an und trafen sich zum Abschluss im Landratsamt. Dort wurden alle Schulen für ihre Teilnahme geehrt.

Der Schüler, der im Aktionszeitraum die meisten Kilometer sammelte, erhielt einen Fahrradhelm von Jonas Rutsch. Jonas Rutsch nahm 2022 an der Tour de France teil und wuchs in Erbach auf.

Fahrradkorso von Michelstadt nach Erbach

Das Schulradelteam Michelstadt/Erbach und die Bürgerinitiative „Andersmobil“ luden zum Fahrradkorso ein. Von der Stadtschule Michelstadt radelten wir nach Erbach und zurück zum Bienenmarktplatz.



Abschlusstreffen im Landratsamt am 27.09.2023 mit Siegerehrung und Fragerunde

Die Kinder der Astrid-Lindgren-Schule und des Gymnasiums Michelstadt stellen dem 1. Beigeordneten Fragen zur Verbesserung der Fahrradwege. Oliver Grobeis überreicht die Urkunden an die Schulen und Sieger. Carina Oberle (Polizei Erbach) verteilte Rucksacküberzieher als Belohnung.



Abschlussveranstaltung in Michelstadt am 5.10.2023

Unsere Schule erreichte im Odenwaldkreis und in Michelstadt den ersten Platz und erhielt von Bürgermeister Robischon eine Urkunde.

***Dieser Erfolg wäre ohne das große Engagement
unsere Schulgemeinde nicht möglich gewesen.***

Wir freuen uns schon auf die Teilnahme im nächsten Jahr !

